

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Un dimanche pour chasser les idées reçues

Dans le cadre de l'opération nationale Un dimanche à la chasse, lancée par la Fédération des chasseurs des Deux-Sèvres, l'Association de chasse communale agréée de Mazières-en-Gâtine a accompagné des non-chasseurs pendant une matinée, dimanche 15 octobre.

Une quinzaine de participants ont

découvert la passion qui anime les chasseurs. Une découverte de la nature par les chemins et les champs, une discussion sur l'aménagement du territoire, la protection de la nature et la gestion du petit gibier.

Après un café-brioche et les recommandations de Bruno Billerot, président de l'ACCA, chacun est parti avec

un groupe de chasseurs dans la campagne sous le soleil. De retour à midi au local de chasse, tous ont raconté leurs différentes anecdotes. Certains chasseurs ont débrouillé, d'autres raté leurs tirs, des invités n'avaient pas de bottes et la rosée a eu raison de leurs chaussures.



Une matinée pour donner une image positive de la chasse à une quinzaine de participants.